

Ryan Young und Craig Irving bei den «3 Eidgenossen»

Am letzten Freitag begeisterten die beiden schottischen Vollblutmusiker Ryan Young und Craig Irving das Publikum beim Kulturverein «3 Eidgenossen» mit hinreissenden Folkstücken.

(Mitg./rd) Der Fiddle-Spieler Ryan Young und der Gitarrist Craig Irving, beide noch keine dreissig Jahre alt, haben bereits früher oft miteinander musiziert und ihr Zusammenspiel nach einigen Jahren wieder neu aufgenommen. Die beiden legten gleich zu Beginn des Konzerts los wie die Feuerwehr und sorgten bei den Zuhörerinnen und Zuhörern in der ausverkauften Braustube für einen ersten riesigen Szenenapplaus. Was die zwei Musiker in der Folge darboten, kann nur mit dem Prädikat «grandios» umschrieben werden. Traditionelle schottische und irische Volksweisen wurden mit kreativem Spielwitz, mitreissender rhythmischer Energie sowie einer grossen dynamischen Tiefe und Präzision interpretiert. Ruhige, lyrische Melodien wechselten sich ab mit immer schneller und schneller werdenden



Ryan Young und Craig Irving begeisterten ihr Publikum.

(Bild: zVg)

Passagen, in denen die phänomenale Virtuosität und Naturgewalt des manchmal fast in Trance spielenden Violinisten und

der kongeniale Rhythmus des Begleitgitaristen das Klima an diesem sonst schon warmen Sommerabend zusätzlich anheiz-

ten. Das Publikum war restlos begeistert und entliess die beiden Künstler erst nach zwei Zugaben mit grossem Applaus.